

**An die befragten Personen
und Organisationen**

Freiburg, 11. April 2003

Verfassungsvorentwurf

Sehr geehrte Damen und Herren

Seit Anfang 2001 hat der Verfassungsrat des Kantons Freiburg an einem Verfassungsvorentwurf gearbeitet und dessen erste Lesung Ende März abgeschlossen.

Bevor der Verfassungsrat seine Arbeiten in einer zweiten und dritten Lesung weiterführt und seinen Entwurf im Mai 2004 dem Volk zur Abstimmung vorlegt, hat er beschlossen, die Meinungen aller Behörden, Vereine und interessierten Personen zusammenzutragen. Er lanciert dazu heute ein breites **Vernehmlassungsverfahren**, das sich über drei Monate erstrecken wird.

Sie erhalten daher beiliegend den Verfassungsvorentwurf mit einem einführenden Kommentar, ergänzt mit Minderheitsanträgen und aufgelockert mit einigen Zeichnungen. Um Ihre Stellungnahme zu gewissen Punkten zu erleichtern, legen wir zusätzlich einen Fragebogen bei.

Die Verfassungsrätinnen und Verfassungsräte stehen Ihnen für zusätzliche Erläuterungen zur Verfügung.

Sie haben bis am **11. Juli 2003** Zeit, uns Ihre Antworten zukommen zu lassen.

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse, hoffen auf einen fruchtbaren Gedankenaustausch und grüssen Sie freundlich.

Antoine Geinoz
Generalsekretär